

La Diputación Provincial administrará un presupuesto de 6.153 millones en 1997

El Pleno lo aprobó a pesar de la enmienda a la totalidad de los socialistas

REDACCIÓN
Guadalajara

El Pleno de la Diputación aprobó el presupuesto para el ejercicio 1997 que suma un total de 6.153 millones de pesetas, a pesar de la oposición del grupo socialista. Estas cifras representan un 7,15 por ciento menos que las del año anterior. El portavoz del PSOE, Jesús Alique, defendió la enmienda presentada a la totalidad ya que tachó estas cifras de «insolidarias», al no ofrecer un trato igual a todas las zonas de la provincia. Por su parte, el gobierno popular considera estos presupuestos como «los mejores que se podían hacer», subrayando el hecho de que el gasto también se ve reducido con respecto al ejercicio de 1996.

Las partidas más significativas son las encaminadas a los diversos planes que tiene en marcha la institución provincial. En concreto, el plan provincial de carreteras contará con una inversión de 490 millones de pesetas, y el Programa Operativo Local (POL) con otros 530 millones, de los que 164 irán a la zona de los municipios ribereños. En total, el capítulo de inversiones en los municipios alcanza el 30 por ciento del gasto total previsto, con un resultado de 1.890 millones de pesetas.

EN CONTRA DE LOS TRASVASES.— En lo que sí lograron el consenso las tres fuerzas políticas con representación en la Diputación fue en la moción en contra de los trasvases, siempre que no existan excedentes de agua en los embalses de la cabecera del Tajo. Todos coincidieron en que la concesión del último envío



Para el portavoz del PSOE, Jesús Alique, las cifras no ofrecen un trato igual para toda la provincia.

era «innecesaria». En la moción presentada se aportarán estudios técnicos demostrativos de la oposición de la institución provincial guadalajareña.

Por otro lado, también se alcanzó unanimidad en el apoyo a las inversiones que se han de realizar en la zona de Yebrá y Almodovar, pidiendo, tanto a la administración central como a la re-

gional, que cumplan los compromisos que adquirieron en su día, al tiempo que el equipo de gobierno aseguró que todos los trabajos pendientes de la Diputación se llevarán a cabo.

Por último, los populares rechazaron la petición del grupo socialista en la Diputación para que la institución asuma las cuotas del Plan de Empleo.

Pedir ayuda a otros

REDACCIÓN. Guadalajara

Recientemente el grupo popular de la Diputación Provincial de Guadalajara propuso pedir ayuda a otras instituciones para la elaboración de un Plan provincial de carreteras, debido al deteriorado estado de la red viaria competencia de la institución y de su incapacidad para hacer frente a su ejecución por medios económicos y financieros propios. En el Pleno, tanto IU como PSOE apoyaron la iniciativa del equipo de gobierno de solicitar a los ministerios de Fomento y Administraciones Públicas ayuda en este sentido. La partida para carreteras destinada en 1997 será de casi 500 millones de pesetas. La mayoría de las actuaciones estarán encaminadas a la mejora de la capa de rodadura para facilitar los accesos a los centros urbanos.

Siguen llegando empresas al puerto seco de Azuqueca

En marzo se concluirá la estación de servicio

REDACCIÓN. Guadalajara

Dos nuevas empresas se han incorporado al proyecto de puerto seco de Azuqueca de Henares y otra más ha ampliado sus instalaciones, según publica el periódico especializado en el sector logístico "Transporte XXI". Se trata de "Servicios Logísticos Integrados" (SLI), que ya participaba en Azuqueca, la firma "Sabroso Fraile" y la compañía "Fripan".

SLI ha ampliado sus instalaciones hasta los 16.000 metros cuadrados, gracias a la incorporación de una nueva nave de 4.600

metros cuadrados. SLI se dedica a todo tipo de actividades logísticas a nivel nacional e internacional. "Sabroso Fraile" se ha incorporado al proyecto de Azuqueca con una base logística de autobuses, con taller de reparaciones y lavado de vehículos industriales. La otra empresa es "Fripan", compañía dedicada a la producción de panadería y pastelería ultracongelados.

Por otro lado, la compañía "Shell España" tiene previsto concluir la ejecución de una estación de servicio en el puerto seco para el primer trimestre de 1997.

ATENCIÓN
Próxima **PROMOCIÓN**
de **VIVIENDAS**
en Régimen
de **COOPERATIVA**

Gestiona:

PROMOGAR XXI

Financiación:

Hasta 100%

Zona:

Campo de Fútbol
(Sector UP 10)

Tipo:

Chalet adosado

4 Dormitorios - 2 Baños

Información Teléfonos:

21 38 90 / 25 39 58

Dirección:

Alfonso Martín, N° 3 - 1º

INSCRIPCIÓN Y RESERVA:

25.000 Ptas.

SE RESPETA RIGUROSO ORDEN DE RESERVAS.

AZUL
y
ROSA

✿ Infantil

✿ Juvenil

✿ COMUNIÓN

12 ANIVERSARIO

¡¡ GRANDES OFERTAS !! EN SUS

8 DÍAS DE AZUL ROSA

C/ Pastrana, 7. Tfno.: 22 18 71. GUADALAJARA.